

## Paris est l'invitée d'honneur du festival de la Mercè à Barcelone

Paris sera mise à l'honneur à l'occasion du festival culturel de la Mercè à Barcelone du 22 au 25 septembre prochains. Chaque année plus de 200 compagnies se produisent dans les rues barcelonaises de jour comme de nuit pour cette grande fête populaire qui réunit plusieurs milliers de personnes.

Evénement incontournable de la rentrée, le festival de la Mercè à Barcelone transforme la capitale catalane en une scène artistique géante à ciel ouvert. Pendant 4 jours, du 22 au 25 septembre, ce sont plus de 200 compagnies qui se donnent rendez-vous et proposent près 600 représentations gratuites dans les rues de la ville du matin jusqu'au milieu de la nuit.

Si depuis plusieurs années les artistes parisiens sont nombreux à répondre à l'invitation de la Mercè et à collaborer avec des compagnies catalanes, Paris jouera cette année un rôle majeur dans les festivités comme ville invitée d'honneur du festival et fera découvrir aux Barcelonais un large aperçu de sa scène culturelle.

Les rues barcelonaises accueilleront ainsi plusieurs dizaines de compagnies et d'artistes parisiens, dont la performance acrobatique et poétique « Nuage » du Théâtre Monfort, créée pour Nuit Blanche 2015, ou encore la création « Heroes » de Radhouane El Meddeb conçue lors de sa résidence au Centquatre. La révélation rock française Jeanne Added se produira sur les places barcelonaises, tout comme le Cabaret contemporain et le rappeur MHD.

« Les artistes parisiens se mêleront aux artistes catalans pour apporter au public des moments d'émotions et de spectacles inoubliables. La programmation parisienne de la Mercè accordera également une large part au spectacle de rue avec des performances circassiennes de la coopérative 2R2C, sans oublier le Hip Hop avec 9 artistes parisiens invités » s'est réjoui Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie, aux côtés d'Ada Colau, Maire de Barcelone, lors de la conférence de presse qui s'est tenue aujourd'hui à Barcelone.

Paris et Barcelone coopèrent depuis de nombreuses années dans le domaine de la culture, de l'environnement, de l'innovation et de la démocratie locale. Elles font également toutes deux parties du réseau ICORN (réseau international de villes refuges) au sein duquel elles défendent la liberté de création et d'expression pour les artistes et écrivains en exil.

Contact presse: Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61